



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

RESUELVE:

Artículo 1º: Dirigirse al Secretario de Deportes de la provincia de Entre Ríos, a los fines de expresar que este Cuerpo vería con agrado se gestione ante las autoridades del Básquetbol federado de la República Argentina, la realización de un certamen nacional de Minibásquet en la ciudad de Rosario del Tala, en conmemoración del Cincuentenario del Primer Festival Nacional de Minibásquet llevado a cabo en esa ciudad.

Artículo 2º: De Forma.-

AUTOR: ROMERO, María Elena

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GODEIN, Mauro; LOPEZ, Alcides Marcelo; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Mediante el presente proyecto de resolución interesamos a la H. Cámara dirigirse al Secretario de Deportes de la provincia de Entre Ríos a los fines de solicitarle gestiones ante las autoridades nacionales del basquetbol argentino, la realización en la ciudad de Rosario del Tala de un certamen nacional de Minibásquet a guisa de homenaje al Primer Festival Nacional de Minibásquet llevado a cabo en esa ciudad en diciembre de 1975.

En efecto, en diciembre de dicho año la ciudad de Rosario del Tala tuvo la enorme distinción de ser la sede del Primer Festival Nacional de Minibásquet, un evento sin precedentes que reunió a selecciones de todo el país y consolidó a esta urbe del centro provincial, como una verdadera referencia del Minibásquet argentino. El desarrollo de un torneo nacional en una localidad del interior de una provincia como Entre Ríos, débese a un merecido reconocimiento al deporte y en particular al baloncesto talenses toda vez que el Club Atlético Rosario del Tala se consagró en 1974 campeón provincial de Minibásquet en los Juegos Evita, lauro que significó representar a la provincia a nivel nacional en las instancias finales llevada a cabo en Córdoba.

Este destacable mérito, sin duda alguna, va a posibilitar ser acreedores a los talenses, al año siguiente, de la sede del Primer Festival Nacional de



Minibásquet desde el 5 al 8 de diciembre de 1975, un evento sin precedentes al reunir a equipos representativos de todo el país lo que vendría a consolidar a Rosario del Tala como referencia insoslayable del Minibásquet argentino.

Por tales razón y las que estamos dispuestos a verter en ocasión de su tratamiento, impetramos de los SDD la oportuna y favorable consideración de la presente iniciativa.